

¿Quién es BeZero Carbon?

BeZero Carbon es una agencia global de calificación de carbono. Nuestras calificaciones basadas en riesgo brindan una evaluación independiente sobre la probabilidad de que un crédito de carbono entregue su evitación o remoción declarada. Hemos calificado más de 700 proyectos para noviembre de 2025.

¿Por qué existen las calificaciones?

No todos los créditos de carbono son iguales. Ayudan a diferenciar calidad y a tomar decisiones informadas. Los compradores las usan para navegar el mercado; los desarrolladores, para evaluar desempeño y demostrar integridad.

¿Por qué BeZero Carbon se comunica con propietarios y desarrolladores de proyectos?

Notificamos cuando iniciamos una evaluación ex post. Podemos pedir aclaraciones o información adicional.

Al publicarse la calificación, reciben el análisis completo. El feedback es bienvenido pero no obligatorio. La transparencia es la prioridad.

¿Por qué este proyecto está calificado o en proceso de calificación?

La cobertura está impulsada por demanda del mercado. Las calificaciones no son validaciones ni respaldos, sino evaluaciones independientes de riesgo.

¿Por qué BeZero califica proyectos que ya fueron validados y verificados?

La validación confirma cumplimiento metodológico. Nuestra calificación evalúa la probabilidad real de que créditos emitidos representen una tonelada de CO₂e evitada o removida. Consideramos riesgos adicionales como adicionalidad, permanencia e incertidumbre.

¿Cómo califica BeZero los proyectos?

Combinamos análisis bottom-up y top-down basados en:

- Datos públicos y propios
- Machine learning y herramientas geoespaciales
- Expertise científico, financiero y regulatorio

Un Comité Interno revisa todas las evaluaciones.

¿BeZero realiza visitas al sitio?

Sí, cuando un cliente lo solicita contractualmente. Nuestra metodología central no requiere acceso físico para análisis robustos.

El equipo geoespacial usa teledetección y observación de la Tierra.

¿Puede un desarrollador solicitar una calificación?

Sí. Las calificaciones encargadas siguen el mismo rigor. BeZero decide de forma independiente qué proyectos incluir en su cobertura.

¿Pueden los desarrolladores compartir información privada?

Sí, bajo confidencialidad estricta. Podemos firmar NDAs. Los datos se almacenan de manera segura.

¿Por qué preferimos información pública?

Promueve transparencia. Consideramos datos no públicos si mejoran el análisis sin comprometerla.

¿Pueden cambiar las calificaciones?

Sí, se actualizan cuando aparece nueva información. Siempre recibimos con gusto nuevos datos o comentarios.

¿Quién usa las calificaciones y dónde pueden encontrarse?

- Desarrolladores para benchmarking y calidad
- Inversionistas para evaluar oportunidades
- Asesores y brokers para recomendación
- Compradores para due diligence

Las calificaciones ex post están disponibles gratis en nuestra web; análisis completos por suscripción.